
Rapport du District U-2 
 
 
Lion Président, 
Confrères et consoeurs Lions, 
 
Voici un aperçu partiel du travail réalisé dans le district U-2. 
 

• En date du 14 novembre j’aurai visité 25 clubs. En début d’année 2009 il m’en 
restera cinq à visiter. Je n’ai rencontré que des Lions engagés dans le lionisme. 
Dans l’ensemble les clubs sont motivés. 

  
• Les deux clubs en statu quo du début de l’année sont maintenant réorganisés. 

J’ai réussi à rétablir chez eux une perception correcte du lien avec l’International. 
  

• J’ai travaillé à inciter les clubs à faire parvenir leur rapport mensuel d’effectifs à 
l’International à la date demandée. Et déjà je constate une nette amélioration. 
Les clubs qui ne le font pas nous laissent à penser qu’ils ont besoin d’aide et 
d’assistance, ou qu’ils n’ont pas reçu la formation appropriée. Des démarches 
sont entreprises pour leur venir en aide.  

 
• Trois clubs en difficulté ont retrouvé un nouveau souffle : 
   - l’un d’eux est passé de 14 à 29 membres depuis septembre; 
  - un autre de 15 membres qui parlait de fermeture s’est dynamisé; une 

intronisation a eu lieu et deux membres sont en ballotage et on travaille à 
monter à 20 membres. 

  - un autre club de 16 membres s’est décidé de passer à l’action et se motive à 
augmenter son effectif. 

  
• On retrouve un club en difficulté sévère. Le travail de reconstruction est 

entrepris. 
 

• Un club en manque de motivation par le vécu du milieu où les jeunes quittent et 
où l’emploi est rare. 

 
• Un club qui a besoin d’aide au niveau du recrutement. C’est toutefois un club qui 

travaille très fort. 
 

• Les présidents de zone ont presque tous terminé la visite de leurs clubs. Le tout 
devrait être complété le 10 décembre. Ils ont accompli un travail formidable que 
j’ai pu constater lors de ma visite. Les objectifs du Président international et du 
District étaient en général déjà connus lors de ma visite.  

 
• J’ai tenu plusieurs réunions avec des responsables de commission pour apporter 

les éclaircissements nécessaires et assurer le suivi des programmes. 
 

• La commission du REMMF : Six zones ont actuellement été visitées par les 
responsables de la commission. Les trois autres zones seront visitées d’ici 
décembre. L’éloignement est le seul facteur qui a retardé ces rencontres. 

 



• Nous sommes à redéfinir les objectifs et les plans d’action de la Commission de 
la vue dans le District. 

 
• Lors de mes visites, j’ai sensibilisé les clubs à participer de façon dynamique à 

toutes nos Fondations Lions lorsque que c’était nécessaire. 
 

• Nous avons changé le site Internet du District U-2 afin que l’accès en soit facilité 
pour tous les membres et sans frais pour chacun des clubs. C’est aussi pour le 
District une économie importante. 

 
• Il faut remarquer dans le District une difficulté importante de rétention des 

membres dans certains clubs. Une analyse est faite afin d’en connaître les 
raisons et d’y apporter des solutions qui seront propres à chaque club. 

 
• J’ai enregistré une déception très grande, exprimée d’une manière presque 

agressive, suite à l’arrêt de production de la revue “The Lion” en français 
québécois. J’ai même subi le questionnement à savoir pourquoi l’International ne 
publiait pas une traduction française de sa revue. Et ça s’exprime pour certains 
comme une baisse de motivation. 

 
• J’ai observé chez des jeunes Lions et des nouveaux membres une 

incompréhension de l’International qui pour eux est un niveau inatteignable, 
comme une autocratie qu’on est loin d’apprécier. 

 
Ces observations seront mises à jour avec les membres du REMMF d’une part et avec 
les présidents de zone d’autre part, la veille de la réunion du Cabinet. Je ne peux dire où 
nous en serons en juin. Mais je suis convaincue que nous aurons progressé et je suis 
fière du District U 2 dans son ensemble. 
 
 
Lion Marielle Lavoie, gouverneur 2008-2009 


